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LES RESTRICTIONS DE LA COUVERTURE DE L'ASSURANCE
MALADIE EN ESPAGNE
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ABSTRACT

Spanish health reform has affected, among others, the subjective scope of health care benefits. In particular,
it has involved controversial restrictions on free access to health care system of certain groups of people. This
is a challenge of considerable proportions, since the reform breaks with the integration characteristic of our
model of Welfare State and with one of the main demands of social justice such as the provision of certain
essential goods for the life of human beings. The object of this article is to assess the introduction of discrimi-
natory criteria (namely, the regular administrative situation requirement) for accessing Spanish health care
system, as well as to reflect on its consequences regarding the right to health protection and social cohesion.
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RESUME

La réforme espagnole de la santé a affecté, entre autres, le domaine subjectif de couverture des prestations
de soins de santé. En particulier, elle a comporté U'exclusion du droit d'accés aux soins de santé de certains
collectifs de personnes. ILs’agit donc d'un défi actuel dont les dimensions sont importantes, car cette réforme
rompt avec l'approche d’'intégration propre a notre modéle d'Etat social, ainsi qu'avec l'une des principales
exigences de la justice sociale, qui se concrétise dans Uapprovisionnement de certains biens essentiels a la
vie des étres humains. Cet article est consacré a analyser lintroduction de critéres discriminatoires (notam-
ment l'exigence d'une situation administrative réguliére] pour accéder aux services de santé en Espagne et a
réfléchir sur ses conséquences dans le domaine de la protection de la santé et de la cohésion sociale.
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